

EL HERALDO

12

27/10/2025

OPINIÓN



LA HISTORIA DE LA SILLA

Adán Augusto, el millonario

"A mí me contratan, modestia aparte, pues soy el notario público de mayor éxito en la historia de Tabasco". 26 de septiembre de 2025

Senador Adán Augusto López Hernández

dán Augusto López nació hace 62 años en Tabasco, y desde joven ingresó a las filas del PRI. Hijo de notario público, también recibió su patente de notario en los noventa. Conoce desde hace mu-

chos años a AMLO ya que sus familias eran amigas. Andrés Manuel se refiere a él públicamente como hermano, y, aunque es 10 años mayor que él, han seguido juntos una carrera política que comenzó en el PRI, luego en el PRD y más tarde en Morena.

Fue diputado local en 2007, diputado federal en 2009 y senador en 2012. Todos estos cargos por el PRD y apoyado por López Obrador. Luego pasaría a ingresar a las filas de Morena.

En 2018 fue electo gobernador de Tabasco, pero después pidió licencia para ser Secretario de Gobernación en el sexenio pasado. Compitió

más tarde como precandidato a la Presidencia y, al quedar en cuarto lugar, le dieron como premio de consolación, no solo la senaduría pluri, sino la coordinación de Morena en el Senado de la República.

En los últimos meses no hay escándalo en el que no aparezca su nombre. Pero él, cuando menos en público, parece no inmutarse. Digamos que su cinismo o su borrachera del poder es similar a la de Cuauhtémoc Blanco o a la de Fernández Noroña. sus compañeros de partido.

Su secretario de Seguridad Pública en el gobierno de Tabasco, Humberto Bermúdez, fue detenido acusado de ser el líder de "La Barredora", el grupo criminal que opera en ese estado. Las empresas relacionadas con ese grupo criminal y con el propio Bermúdez Requena fueron registradas en su notaría. Son empresas relacionadas con el narcotráfico. En el expediente de la fiscalía sobre contrabando de combustibles aparece su nombre. Los patrocinadores de la campaña ilegal de la senadora Andrea Chávez son amigos suyos y fueron proveedores de su gobierno en Tabasco.

Por si esto fuera poco, una investigación periodística detectó que no declaró (ni pagó impuestos) ingresos por 79 millones de pesos, depositados en sus cuentas, el año pasado.

Al explicar esos ingresos millonarios, el senador argumentó que provenían de unas herencias y de sus servicios prestados como notario público.

El problema es que olvidó que, desde hace años, tiene una licencia para ejercer como notario ya que esa función es incompatible, de acuerdo con la Ley del Notariado del estado de Tabasco, con sus cargos públicos. En esa misma rueda de prensa el senador explicó que es millonario, heredero, próspero ganadero y el notario público más exitoso de la historia de Tabasco. ¿Qué pensará Claudia Sheinbaum de todo esto?



"En el expediente de la fiscalía sobre contrabando de combustibles aparece su nombre. Los patrocinadores de la campaña ilegal de la senadora Andrea Chávez son amigos suyos y fueron proveedores de su gobierno en Tabasco".